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REGLAS DE ACENTUACIÓN

As palavras se dividem em:

• Agudas: a sílaba tônica é a 
primeira, de trás para frente

AGUDAS ATILDADAS • As que terminam com: vogal | n | s; 
– Exemplo: mamá, inglés, alemán, sofá.

GRAVES O LLANAS ATILDADAS • As terminam com: consoante (exceto n, s); 
– Exemplo: árbol, lápis, álbum, antes.

ESDRÚJULAS ATILDADAS • Todas as esdrújulas (proparoxítonas) são acentuadas; 
– Exemplo: árboles, médico, última, rápido.

SOBRESDRÚJULAS ATILDADAS

• Em verbos com pronomes atrás, formando uma 
única palavra, e advérbios terminados com -mente 
– Exemplo: devuélvemelo, escríbemela, fácilmente, 
prácticamente.

ACENTUAÇÃO ESPECIAL
• Quando houver um hiato com uma vogal forte 
mais uma vogal fraca e o acento oral (sílaba mais 
forte) for das vogais fracas, elas levam acento.

• Vogais fortes: a, e, o;

• Vogais fracas: i, u. 
– Exemplos: María, baúl, ahí, río.

• Graves ou Llanas: a sílaba 
tônica é a segunda, de trás 
para frente

• Esdrújulas: a sílaba tônica é 
a terceira, de trás para frente

• Sobresdrújulas: a sílaba 
tônica é a quarta ou a 
quinta, de trás para frente.


